

Verein beschließt Strategie fürs Oberallgäu

Viele Veranstaltungen haben rund um die Regionalentwicklung und die Lokale Entwicklungsstrategie in den vergangenen Monaten im Oberallgäu stattgefunden. Die Ideen sind eingebracht und ausgewertet. Daraus wurden Ziele für die Lokale Entwicklungsstrategie 2014 bis 2020 formuliert. Bei seiner Mitgliederversammlung stellt der Verein Regionalentwicklung Oberallgäu am Mittwoch, 22. Oktober, 19 Uhr, im Landhotel Adler in Martinszell diese Ergebnisse vor. Die Mitglieder werden die Entwicklungsstrategie an diesem Abend formell beschließen. Ende November wird sich die Region damit um die Anerkennung als Leader-Region bewerben. Auf der Tagesordnung der Mitgliederversammlung stehen weiterhin der Beitritt der Stadt Kempten zur Lokalen Aktionsgruppe (LAG) Regionalentwicklung Oberallgäu sowie die Wahl eines neuen Entscheidungsgremiums. Dieses Gremium wird bei Anerkennung als Leader-Region über die Vergabe der Mittel in der Region entscheiden. (az)